

Permite Egipto entrada de materiales, alimentos y medicinas a la palestina Franja de Gaza



Gaza, 1 feb (RHC) Las autoridades de Egipto permitieron durante cuatro días el ingreso de cemento, hierro, trigo, alimentos y suministros médicos a la palestina Franja de Gaza, a través del paso de Rafah.

El ministro de Economía de Gaza, Abdel Fattah, aseveró que la apertura de ese cruce ocurrió luego de las conversaciones entre una delegación del Ministerio de Interior de la Franja con funcionarios egipcios sobre el control de las fronteras.

Casi 1,8 millones de palestinos residentes en Gaza, sufren de carencias de productos básicos, así como por el grave deterioro de las infraestructuras, agravado tras el ataque israelí de agosto del 2014, el cual provocó la muerte a 2100 personas, la mayoría civiles.

La última vez que el cruce fronterizo de Rafah estuvo desbloqueado fue en diciembre de 2016.

El Cairo acusa a Hamas, que gobierna en Gaza desde 2007, de ayudar a extremistas musulmanes en el Sinaí Norte, imputación que los líderes de Hamas rechazan.

Durante el 2016 y enero de 2017 las relaciones entre Hamas y el Gobierno egipcio han registrado avances, lo cual se ha reflejado en una mayor frecuencia de aperturas de frontera.

En días recientes las Naciones Unidas reportó que la violencia israelí dejó entre el 10 y el 23 de enero tres palestinos muertos y 31 heridos, la mayoría en la ocupada Cisjordania.

La Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de Naciones Unidas (OCHA) divulgó sobre Protección de Civiles en los Territorios Palestinos Ocupados. Difundió que un adolescente de 17 años fue asesinado el 10 de enero durante choques en la ciudad de Belén y un hombre de 32 años corrió igual suerte en circunstancias no esclarecidas, en el marco de una redada en un campamento de refugiados.

La otra víctima fatal resultó un palestino de 44 años en un punto de control cercano a la ciudad de Tulkarm, a quien los ocupantes atribuyeron el intento de apuñalar a un soldado israelí.

De acuerdo con fuentes citadas por la OCHA, autoridades de Tel Aviv abrieron una investigación sobre la muerte del adolescente.

Respecto a los heridos, precisó que 26 de los casos, entre ellos 12 niños, se produjeron durante enfrentamientos con fuerzas de seguridad israelíes en Cisjordania, donde ocurrieron protestas tras demoliciones de viviendas.

El informe de la entidad de la ONU refleja que los ocupantes demolieron 44 estructuras en el Área C y en Jerusalén Oriental, causando el desplazamiento de 17 personas y afectando a otras tres mil 300.

En las primeras semanas de 2017, la violencia en Cisjordania y la Franja de Gaza provocó la muerte de cinco palestinos y heridas a 42, mientras cuatro israelíes perdieron la vida y 15 sufrieron lesiones, todos en un mismo ataque.

Las estadísticas de la OCHA muestran que en 2016, más de un centenar de palestinos y 13 israelíes murieron como resultado de la tensa situación imperante.

Naciones Unidas insiste en su llamado a las partes a comprometerse con la solución de los dos Estados, y en la necesidad de que cesen la colonización mediante asentamientos de los territorios ocupados y la violencia y los discursos de odio desde ambos bandos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120283-permite-egipto-entrada-de-materiales-alimentos-y-medicinas-a-la-palestina-franja-de-gaza>



Radio Habana Cuba